



RINGKASAN

FAUZIAH ZAKIRA HARTINI. J3A117068. 2020. Peran *Cameraman* Dalam Proses Produksi Program Acara Klik Musik Di Banten TV. Dibimbing oleh BAGUS PRIYO PURWANTO.

Banten Tv merupakan salah satu stasiun televisi lokal. Menurut Morissan (2015), stasiun penyiaran televisi lokal merupakan salah satu penyiaran yang memiliki batasan wilayah siaran terkecil dan mencakup hanya satu Wilayah Kota/Kabupaten. Aturan dalam Undang-Undang Penyiaran menyatakan bahwa setiap penyiaran televisi lokal bisa didirikan dalam daerah tertentu dengan Wilayah Negara Republik Indonesia, jangkauan siaran yang dibatasi dengan lokasi wilayah tertentu. Jenis program yang banyak sekali tayang di beberapa stasiun televisi Indonesia adalah program musik atau acara musik, begitu juga dengan Banten TV yang mempunyai program andalan berisi program hiburan yang membahas musik, yang memiliki nama program Klik Musik.

Tujuan dari Laporan Akhir ini adalah untuk menjelaskan profil Banten TV, dan Program Acara Klik Musik. Proses Produksi Program acara Klik Musik beserta peranan *cameraman* dan hambatan serta solusi dalam Proses Produksi Program acara Klik Musik. Pengumpulan data dilakukan di kantor Banten TV Jl. Kolonel Tubagus Suwandi Jl. Ki Busanta, Lontarbaru, Kec. Serang, Kota Serang. PKL dilaksanakan mulai tanggal 13 Januari sampai dengan 03 Maret 2020. Penyusunan laporan akhir ini menggunakan dua jenis data, yaitu data primer dan sekunder. Teknik pengumpulan data dilakukan melalui observasi langsung, partisipasi aktif, wawancara, dan studi pustaka.

Klik Musik Merupakan salah satu program hiburan atau *soft news* yang ada di televisi Banten TV. Program ini menampilkan informasi tentang musik baik dalam negeri, luar negeri, dan tak lupa lagu daerah. Lagu yang diputar pun berbeda-beda setiap harinya, di hari Senin, Lagu Pop Indonesia, Selasa Lagu Pop Mancanegara Rabu Lagu Hits Sunda, Kamis lagu Dangdut, Jum'at list lagu Nostalgia 90an, Sabtu lagu anak-anak, dan Minggu adalah lagu Request, atau *all genre*.

Memproduksi program televisi memiliki tahapan produksi yang terpanjang. Mulai dari *brainstorming* sampai pada tahap penayangan. Memproduksi program televisi juga salah satu pekerjaan yang melibatkan banyak orang. selain melibatkan banyak orang, juga harus memiliki keterampilan dan keahlian satu sama lain. Proses produksi dalam semua program televisi tidak jauh berbeda, tahapan tersebut meliputi pra produksi, produksi dan pasca produksi. Tahapan – tahapan tersebut pengerjaannya dibantu oleh tim produksi program, salah satu tim produksi program yang perannya begitu penting adalah *cameraman*.

Hambatan yang dialami selama melakukan proses produksi program acara Klik Musik terbagi menjadi dua, yaitu hambatan teknis dan non teknis. Namun hambatan-hambatan yang terjadi dapat diatasi dengan baik melalui beberapa solusi sehingga proses produksi program berjalan dengan sebaik mungkin.

Kata Kunci: Banten Tv, *Cameraman*, Proses Produksi